



額部小だより

令和4年度 No. 11

令和4年10月25日

富岡市立額部小学校長 萩原 太

Tel. 62-0737 Fax. 62-0947

<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

【学校教育目標】高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成する

【知】本気で【徳】やさしく【体】元気よく

秋の花植え(10/19)

「皆さんの成長した姿を見られて、とても嬉しいです。」

額部保育所の園長先生から6年生に向けての言葉をいただきました。秋晴れの中、額部保育所の園児(年長組)と秋の花植を行いました。

春は遠慮がちであった6年生も、積極的に声をかけたり、一緒に活動したりしていました。

6年生が頼もしいお兄さん・お姉さんになりました。



秋はパンジーを植えました。プランターは各地区で飾られます。ぜひご覧ください。

FUNGLISH(ファングリッシュ)

現在富岡市では、グローバル人材の育成のために、英語教育の充実に力を入れています。そこで、FUN(楽しい)とENGLISH(英語)をあわせたFUNGGLISHを額部小学校でも行っています。高学年ではALT(外国人英語教師)2名、外国語活動支援員1名、外国語兼務教員(高瀬小と兼務)1名の4名で英語の授業を行っています。3年生以下では兼務教師の代わりに担任が入った4名で行っています。

英語に親しみ、英語によるコミュニケーション能力の向上を目指しています。



ハローバンパイア(ハロイン)ゲーム(2年)



アルファベットを並べるゲーム(4年)

稲刈り(5年) (10/21)

「結構ざくざく切れて、スムーズにできた。」

「知らなかったことをたくさん知ることができてよかった。」

「初めての稲刈りだったけど、丁寧に分かりやすく教えてもらったので、よくできた。」

5年生が総合の時間に田植えや草むしり、案山子立てをした田んぼで稲刈りを行いました。

初めて稲刈りをした、と言う児童は17人で9割を超えていました。しかし、子どもたちの口からは「楽しかった。」「またやりたい。」と言う感想が聞かれました。



児童の中には初めて鎌を使ったという子もいましたが、使い方を青年部からの懇切丁寧な指導により、誰一人怪我をすることなく稲刈りができました。青年部の皆様、本当にありがとうございました。

令和5年度就学時健康診断(10/24)

令和5年度額部小入学予定の園児の就学時健康診断を行いました。



6年生が園児の誘導係や健診のお手伝い等に分かれて、活動しました。

「先生に指示されるだけでなく、自分で考えて行動しなくてはならなかったのが難しかった。」

「保育園児が一生懸命説明を聞いてくれたので嬉しかった。」

「せっかくこんなかわいい新一年生に会えたのに、来年中学に行くかと思うときびしかった。」

「花植で一緒だった子とまた会えてうれしかった。体育座りがしっかりできていた。自分もがんばらなくてはと思った。」

「運動会での経験があったので、今回の活動は楽にできた。」

先日の秋の花植で顔を合わせていた子もいたことから、少し園児に安心感を与えられたかもしれません。

健診中、保護者の方々には言語教室や発達支援教室、給食センターの方から話を聞いていただきました。心の相談員からは「入学前の心がけ」として、親としての準備についての講話を聞いていただきました。

